
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

パラバド体験授業を終えて 

 先週の金曜日にようやくこの授業を実施することができました。楽しみにしていた人のことを知って

いたので無事できたことに安心しています。さて、この体験授業では単純な「パラリンピック競技（バド

ミントン）」だけなく、「日常生活用の車いす」と「競技用の車いす」についての説明も聞くことができまし

た。初めて知ることばかりだったので、どのお話も興味関心を抱く内容でした。 

 説明の後は、実際に打ち合ったり、競技用車いすの試乗を行いました。頭では意識しているけど、実

際は、思うように曲がることができず、回りから「右！！！」「そっちじゃないよ！！」などの声が聞こえ

ました。今回のように実際に体験できたことは、貴重な経験になったと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

1年間を振り返る 
 先週の木曜日に各クラスで学級委員を中心にして、この１年間の振り返りを行いました。３クラスで

進め方は異なりましたが、前向きに取り組む様子がありました。学級目標は達成できたのか、学校生

活を振り返ってクラスのためにどのようなことで貢献できたのかを考える時間になりました。１年生

は終わりますが、中学校生活はまだまだ続きます。この１年間で経験したことを４月から始まる新しい

クラスでも活かしてほしいと願っています。進行役をがんばった学級委員は、お疲れさまでした。 

 

〈各クラスの様子〉 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

学年ウルトラ球技大会開催決定！！ 
 来週の木曜日に、学年ウルトラ球技大会開催が決まりました。昨日は、関先生から「ウルトラクイズ」の

説明がありました。ルールは、簡単です。○×クイズです。このウルトラクイズは、個人戦ではなくチーム

戦です。今回のチームは、クラスの域を超えて編成することになりました。出題された問題を見て、みん

なで知恵を出し合いながら１問でも多く正解となるように協力してください。出題内容は、授業で学習

したもの、簡単なものから難しいものまで幅広くなっています。得意分野苦手分野あると思いますが、

この形式の良さは「協力できる」ことです。チームで盛り上がり、学年みんなで盛り上がるようにがんば

りましょう！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   


